

Zivilgesellschaftliche Allianzen reloaded

Ein ORANGE 94.0 Online-Seminar
im Rahmen des Projekts

Post-Normal – Wie wir uns die Zukunft denken

mit Philipp Sonderegger und Alexandra Strickner

Montag, 9. November, 18-20 Uhr

Das Online-Seminar ist offen für alle Interessierten und kostenlos. Bitte um Anmeldung bis zum 6. November 2020 unter: fiona.steinert@o94.at, um den BigBlueButton-Link zu erhalten.



Zivilgesellschaftliche Allianzen reloaded



Zusammen sind wir stark. Das leuchtet ein und deshalb entstehen immer wieder zivilgesellschaftliche Allianzen. Aber was können Allianzen und was nicht? Was braucht es, damit Zusammenarbeit für emanzipatorische Anliegen gelingen kann? Und was bräuchte es heute konkret, um die multiplen Krisen zusammen zu denken und zusammen zu überwinden? Davon handelt dieses Online-Seminar mit den erfahrenen Vernetzer*innen Philipp Sonderegger und Alexandra Strickner.

Aber Achtung: Die beiden Hosts haben auch nur Thesen und Ideen in der Hand. Die Teilnehmer*innen sind eingeladen, von einem kurzen Input ausgehend eigene Erfahrungen zu reflektieren und auszutauschen.

Philipp Sonderegger ist Menschenrechtler und NGO-Berater in Wien. Als Sprecher von *SOS Mitmensch* schmiεδete er zehn Jahre lang "minoritäre Allianzen" und koordinierte offene Kampagnen. Sonderegger mag die Systemtheorie und ungewöhnliche Verbündete.

Alexandra Strickner ist Mitbegründerin von *Attac* und vom *Bureau für Selbstorganisation*. Sie hat langjährige Erfahrung in zivilgesellschaftlichen Organisationsprozessen und u.a. die Plattformen *Wege aus der Krise*, *TTIP-Stopp/Anders Handeln* und den *Solidaritätspakt* mit aufgebaut.

Das Online-Seminar ist Teil des ORANGE 94.0-Projekts *Post-Normal - Wie wir uns die Zukunft denken*. Viele Fragen zur notwendigen und möglichen gesellschaftlichen Veränderungen, die in der Zeit des Corona-Lockdowns sichtbar geworden sind, werden schon lange in Sendungen auf ORANGE 94.0 bearbeitet. Im Rahmen des Projekts *Post-Normal – Wie wir uns die Zukunft denken* werfen Radiomacher*innen von ORANGE 94.0 einen Blick in die post-normale Zukunft einer Welt mit Corona.

Post-Normal – Wie wir uns die Zukunft denken.

Jeden Donnerstag um 16:00 auf ORANGE 94.0.

Zum Nachhören: <https://www.freie-radios.online/sendereihe/post-normal>

Alle Infos auf: <https://o94.at/de/post-normal>

